



通信

HP 学校だより
R3. 4. 7
NO. 1
文責 伊藤美佳

1年生のみなさん 入学おめでとう！ 2～6年生のみなさん 進級おめでとう！



令和4年度のスタートは、とてもすてきな青空に桜のピンク色が映える暖かい日となりました。今年度が期待に満ちた1年となる予感がします。

豊坂小学校は1年生82名を迎え、全校426名での船出です。入学式での1年生の返事や話を聞く姿勢はとても落ち着いていて、これからの更なる成長が楽しみになりました。2～6年生の教室での様子を写真に撮りましたが、新しい仲間、先生とともに、これから頑張っていくぞという目の輝きや意欲を感じました。6年生は、前日の入学式準備や写真撮影のための準備を素早く行ってくれました。5年生は、入学式の片付けを短時間で済ませてくれました。全校を引っ張ってくれる高学年が「考えて動くこと」を実践してくれたことで、初日が気持ちよく終われました。

今年度、豊坂小学校のみなさんに目指してほしい「あこがれ」の姿は

「あ」いさつ や ありがとう と笑顔で言えること すてきです。素直に謝れることも大切です。

「こ」まっていると言えること、困っている人を助けようすること すてきです。

「が」むしゃら に勉強や運動、活動に取り組めること すてきです。

「れ」いせい に話を聞き、考えられること すてきです。

「あこがれ」がいっぱいの豊坂小学校は、笑顔いっぱいの楽しい学校になると信じています。

創立150周年の年みんなめでめぞう

とよさかしょうがっこう
豊坂笑楽校！

